

深刻な教員不足…保護者の声 |

～教員不足と多忙化の解消を切望～



学校で教員不足が深刻な社会問題になっています。保護者に小学校の実態を伺いました。子どもの未来と幸せのために、一日も早い解決を強く望みます。

○先生の負担増

理由1…コロナ対応(オンライン授業、消毒、授業そのものへの制約など)のため
理由2…多様性を認める風潮や発達障害の子どもへの対応のため(必要なことだし、過渡期かと思いますが受け皿が追い付いていない印象)

○たぶんこういった負担増が原因で心身のバランスを崩される先生が多く、クラス担任を降りる、長期休まれるなどが増える。子どもたちへ悪影響が出る。

大きくこの2つです。うちは小学校の近所ですが、夜遅くまで職員室の灯りがついていて大変そうだなと。まずは、先生の心身の健康を確保しないと良い教育につながらないのかな…と思います。長男も昨年度担任交代がありクラスが大変荒れました。今年の次男のクラスは昨年度まで講師だった先生で「クラス担任を持つ予定はなかったんですけどね」っておっしゃっていました。

昨年育休の先生が複数出たのですが、その代わりに先生が直前まで見つからなくて、保護者の方に出来る人いたら教えて欲しいと全校保護者向けにお便りが出ました。校長先生がすでに引退した先生に電話しまくり、ようやく何とか見つかったんですが。えっ、そうやって探すのって非常に衝撃を受けました。

現在でも、児童も先生も何人かお休みしていらっしゃる方もおり、PTA で市長宛に出した要望書の中にも教職員の採用人数を増やして先生の負担を軽減するよう訴えているんですが、話を聞くと学校の予算の低いのに驚きます。これは市というより国の教育に対する力の入れようの問題性を感じます。

やる気があっても忙し過ぎてしまうと、どんな人でも心がすさんでいきますし、それが子どもたちに影響を与えてしまうと思うと、いろいろ問題はあると思いますが、まずは学校に対する予算を増やしてほしいです。(決して金で解決って訳じゃないですが)先生方の苦悩や子どもたちへの不安などを感じます。